

Enaltecen a la paz en acto por el primero de mayo en comunidad Levisa

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 04:57

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 99



El reclamo de Paz para Palestina y el mundo, caracterizó este miércoles el desfile y concentración popular en saludo al día internacional de los trabajadores en la demarcación de Levisa.

La actividad contó con la presencia de Dagmar Abad Noa, primera secretaria del Partido en Mayarí, Zaira Díaz Ramírez, vicepresidenta de la Asamblea municipal del Poder popular y Nurisleidys Almira Hernández, secretaria general de la CTC, quienes, junto a una representación del pueblo en la localidad, enarbolaron el lema Por Cuba juntos creamos.

En una plaza cargada de sonrisas y sol, la joven Maris Renyis Palacio Díaz, habló en representación de los trabajadores del sindicato de la educación, la ciencia y el deporte.

Los integrantes del proyecto cultural sueños, el trovador Adonis Catalá y el coro Voces, estuvieron entre los que matizaron con arte el encuentro del proletariado en Levisa.

Enaltecen a la paz en acto por el primero de mayo en comunidad Levisa

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 04:57

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 99

Eldis Naranjo Palacios, miembro del Comité municipal de la Central de trabajadores de Cuba en Mayarí, subrayó al cierre las motivaciones que acompañan a los obreros en la celebración del primero de mayo.